



めざせ太陽の子



e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp

HP アドレス <http://www.younan-e.tym.ed.jp/>

暑い中始まった2学期も、無事終業式を迎えることができました。「自分から進んで声を出し、考え行動する」ことにチャレンジしてきた4か月。運動会や学習発表会等の学校行事では、みんなで声やアイデアを出し、心を一つにして盛り上がることで43名の絆が一層深まりました。各学年の学習では、地域の様々な立場の人や自然、歴史等と関わる活動にも取り組みました。また、様々な芸術に触れる機会も多くありました。地域のよさを感じたり、多様な人の思いや考えに触れたりし、多くのことを学ぶことができました。貴重な体験が子供たちの成長の糧となり、子供にとっても学校にとってもハッピーな2学期となったと思います。皆様のご協力本当にありがとうございました。

さて、終業式でお正月にお供えする「鏡餅」の話をしました。子供たちに聞いてみると、鏡餅を飾っていない家庭が多いようで、毎年必ず飾っている私にとっては少しびっくりしました。年末年始には、年越しそばやお節料理、お雑煮を食べたり、初詣やお年玉など恒例の行事を行ったりする家庭が多いと思います。家族で過ごすせつかくの機会です。日本ならではの伝統行事や風習を楽しむとともに、そこに込められた意味について親子で調べてみるのはいかがでしょうか。家庭での生活の中からも、多種・多様な学びを得てくれることを期待しています。

学期末、インフルエンザや風邪で欠席する子供が多くみられました。冬季休業中も健康的で安全な生活ができるよう、保護者の皆様の声かけや見守りをよろしく願いいたします。

学校コンサート

11月22日(金)

白萩西部小と合同で、弦楽四重奏を鑑賞しました。バイオリンやビオラ、チェロの演奏を間近で聴くことができる貴重な体験に、子供たちは演奏者の指や腕の動きに注目しながら、熱心に聴いていました。弦を弓でどのようにこするかで、音の強弱や音色が変わることに驚いている子供



がたくさんいました。

ヴァイバルディ作曲「四季より『春』」の演奏では鳥のさえずりや春の嵐の様子をイメージした部分を聞き分けました。また、演奏者を囲んで円をつくり、演奏に合わせてダンスをするプログラムもあり、子供たちは五感を通して音楽に親しむことができました。

第2回自主学習ノート展示会

11月25日(月)

2学期から、1年生も自主学習に取り組み始めました。1・2年生はおうちの方にお手伝いしてもらっている子供が多く、3年生以上は、ほとんどの子供が、自分にとって必要な学習や興味・関心に合った内容を自分で選び、工夫しながら取り組んでいます。なかには、家庭でのお手伝いや農作業から学んだことを記録している子供もおり、学びは生活の中のいたるところにあるということを実感しました。



今回から素晴らしいと感じたノートにキラキラシールを貼り、その理由もカードに記入して渡す取組も行いました。友達からの心のこもったコメントに、笑顔があふれている子供が多くみられました。これからも自主学習ノートを活用しながら、自分の学びを広げてくれることを期待しています。

裏面もあります



なかよし運動集会

12月3日(火)、10日(火)

保健体育委員会では、楽しく運動することで健康な体をつくろうと、様々な活動に取り組んでいます。今回は団対抗で、「アメリカンドッジボール(味方ふやしドッジ)」を行いました。このドッジボールでは外野はなく、ボールに当たったら相手のチームのメンバーになるというルールです。

低学年の男子も、ボールに進んで触ろうと積極的に動き、スピードのあるボールを投げっていました。また、全員にボールを投げる機会があるよう、互いにボールを譲り合って、仲良くゲームしている姿が見られました。対戦していない団の子供たちも応援に駆けつけ、試合を盛り上げてくれました。これから冬が深まるとついつい部屋の中でぬくぬくしがちですが、寒い冬でも元気に運動を楽しみ、強い体をつくりあげてほしいです。

クリスマス集会

12月19日(木)

縦割り班の絆をもっと深めようと、運営委員会が企画してくれました。全校で「あわてんぼうのサンタクロース」を歌った後、クイズウォークラリーをしました。

2・3階の特別教室や廊下等に隠されたクイズを見付け、解いて回ります。また、クイズの他にも折り紙で作ったサンタクロースがあちこちに隠されています。クイズに正解すれば1問5点、サンタクロースを見付けたら1個3点がもらえるため、子供たちは宝探しのようにわくわくしながら回っていました。

クイズはどれもクリスマスにちなんだものばかりですが、「メリークリスマス」の「メリー」の意味を問う問題や5・6年生の社会科で学んだ知識を生かせば解けそうな「夏にクリスマスが行われる国」を選ぶ問題、「トナカイの性別」を問う問題など、大人でも正解がどれか迷う難しいクイズがあり、答え合わせて正解が発表されるたびに、どよめきが起っていました。



集会の最後には「こどもサンタ」が現れ、「勉強を頑張ってね」というメッセージのもと、子供たちにかわいい模様やキャラクターの鉛筆のプレゼントを配ってくれました。集会後、さっそく削って使ってみた子供は、長い鉛筆の使いやすさに感動していたようです。サンタさんからもらった鉛筆を使うと、冬休みの宿題や3学期の勉強がきっとはかどることでしょう。



1月の主な学校行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	祝 元日	13	月	祝 成人の日
2	木	学校閉庁日	15	水	郡書初大会(上市大会)最優秀作品展示 ~21日(火)つるぎふれあい館
3	金	学校閉庁日			
8	水	第3学期始業式 校内書初大会 14:00 下校	24	木	学校集金引き落とし日
			29	水	かがやけ陽南っ子の会 13:30~
9	木	4~6年 身体計測、視力測定 家庭学習推進の日 14:30 下校	30	木	家庭学習推進の日 14:30 下校
			31	金	3~6年スキー教室、1・2年雪上活動 立山山麓スキー場 らいちょうバレーエリア
10	金	1~3年 身体計測、視力測定 陽南パトロール隊付添集団下校 15:30			

学校だよりはホームページでも見るができます。配布文書—学校だよりをクリックしてください。

